

# Médico intentó quemar Cesfam de La Serena y amenazó a directora

Había sido desvinculado hace un mes del recinto por “situaciones de violencia con sus compañeros”, dijo el director de salud municipal de la comuna.

Matías Gatica Lindsay

**U**n médico amenazó a la directora de un Centro de Salud Familiar en La Serena y habría intentado quemar el inmueble donde trabajó hasta hace un mes, antes de ser desvinculado por hechos de violencia con sus compañeros.

En la tarde del lunes un sujeto llegó visiblemente alterado al recinto ubicado en pleno centro de La Serena, donde solicitó la presencia de la directora del Cesfam.

Según consignó El Día, pacientes y testigos de este hecho intentaron calmarlo. Sin embargo, no lograron su cometido y aseguraron que este hombre roció un líquido - aparentemente bencina - al exterior del edificio con intención de quemarlo.

Finalmente los pacientes contuvieron al individuo, quien se fue del lugar sin lograr su cometido.

El director del Departamento de Salud de la Corporación Municipal, Rodrigo Fernández Zumarán, señaló que “por circunstancias y situaciones lamentables de violencia en sus relaciones la-



Pacientes contuvieron al agresor para que no le prendiera fuego al Cesfam.

borales que mantuvo él con sus compañeros de trabajo, hace un mes el médico involucrado en la situación había sido apartado del Cesfam”.

“Es por esto que ya no era un prestador de servicios para los que dispositivos de urgencia de La Serena (...) En segundo lugar, lamentamos profundamente la situación que vivió la directora del recinto. Este profesional de la

salud realizó una serie de amenazas y además pone en riesgo la situación física de la directora”, agregó.

“Para este hecho en particular existieron algunos testigos que nos pudieron informar de la situación. Ahora bien, la dirección del centro de salud realizó la denuncia correspondiente en Carabineros. La misma directora acudió a la comisaría, donde

realizó el relato de las situaciones junto con entregar el nombre del involucrado”, contó Fernández.

Hasta ayer el médico se encontraba prófugo. Según indicó radio Bío-Bío, el sujeto mantenía antecedentes penales por diferentes delitos, aunque ninguno vigente. Por su parte, la institución afectada presentó una querrela en su contra.